

Lienbacher holte Titel

Beim 33. „Tournoi International Senior Beaulieu-sur-mer“ gab der Bürmooser Tennissenior Hannes Lienbacher keinen Satz ab.

Bürmoos. Nach seiner Finalniederlage Anfang des Jahres in Budapest holte sich Hannes Lienbacher in Beaulieu-sur-mer in der Nähe von Nizza den Titel im Einzel der Herren 55 und überließ dabei seinen Gegnern keinen Satz. Der Bürmooser Weltranglistentrendrite konnte vor allem im Finale sein bestes Tennis abrufen.

Lienbacher, der an eins gesetzt war, startete nach einem Freilos in der ersten Runde mit einem 6:2, 6:0-Sieg über Franck Peyron (F), ehe er im Viertelfinale gegen den Briten Peter Wingrove vor allem in Satz zwei zu kämpfen hatte. Satz eins entschied Lienbacher klar mit 6:1 für sich, wurde danach von Wingrove aber in den Tiebreak gezwungen, den er nach Kampf mit 12:10 für sich entschied. Im Halbfinale eliminierte er den Italiener Franco Radogna



Bei der Siegerehrung Herren 55, v. r.: Sieger Hannes Lienbacher, Oberschiedsrichter Bruno und Fernando Cavallari (ITA/2). BILD: PRIVAT

mit 7:5 und 6:1. Im Finale traf der Flachgauer auf Fernando Cavallari (2) aus Italien. Hannes Lien-

bacher war von Beginn an fokussiert und ließ Cavallari mit 6:3, 6:2 keine Chance.

SPORT AKTUELL

Erfolgreicher Start für Volleyballer

Obemdorf. Mit zwei Siegen starteten die Herren des TV Oberndorf in die Meistrunden der 2. Volleyball-Bundesliga. Sie bezwangen die Hotvolleys Wien am Samstag in drei Sätzen mit 25:15, 25:16 und 25:22. Am Sonntag folgte gleich das nächste Highlight mit dem Sieg über den SSV HIB Liebenau. Die Graten wurden nach einem hartem Match 3:1 bezwungen (25:15, 25:23, 21:25, 26:16). Topscorer waren Helmut Moser (26), Robert Moser (14) und Bernhard Pomwenger (11). – Im Frühjahrsdurchgang der 2. Damen-Bundesliga holte sich das Team des TV Oberndorf einen letztlich verdienten 3:2-Sieg (23:25, 23:25, 26:24, 25:19, 25:13) gegen die junge Truppe des ASKÖ Linz/Steg 2. Damit setzten sich die Flachgauerinnen wieder an die Tabellenspitze im Frühjahrsdurchgang.



AC Wals feierte Nachwuchsfeste

Mit sechs Titeln kehrte der AC Wals von den österreichischen Kadettenmeisterschaften der Männer und Frauen in Hörbranz zurück. Benedikt Huber bis 65 kg, Matthias Hauthaler bis 71 kg und Julian Neumaier bis 92 kg errangen jeweils den österreichischen Meistertitel im Freien Stil sowie im griechisch-römischen Stil. Eine Silbermedaille gab es durch Tobias Neuschitzer (bis 60 kg). Vierter wurde David Neuschitzer (bis 51 kg). Matthias Hauthaler und Benedikt Huber haben sich in Hörbranz für die Kadetten-Europameisterschaft in Faenza (Italien) qualifiziert. Auch die Frauenabteilung des AC Wals unter Trainer Franz Holzer zeigte sehr gute Leistungen. Melanie Koch belegte bis 46 kg den zweiten Platz und konnte die Silbermedaille erringen. Vierte wurden Sophie Kloiber (bis 62 kg) und Viktoria Valach (bis 42 kg). BILD: ACWALS



Guter Saisonstart für Orientierungsläufer

Rund 1500 Läuferinnen und Läufer aus 30 Nationen gingen beim traditionellen Lipica Open (Slowenien) an den Start. Darunter behauptete sich auch eine kleine Abordnung an Orientierungsläufern des ASKÖ Henndorf mit mehreren Medaillen. Jugendtrainer Markus König sicherte sich den zweiten Platz in der Klasse H-40 (2-Tages-Wertung), hauchdünne sieben Sekunden vor dem Teamkollegen Bernhard Fink (3. Platz). Robert Merl konnte sich gegen die internationale Spitze beweisen und belegte den starken dritten Platz in der Herren-Elite. „Das steinige Dolinengelände hier in Lipica macht den Orientierungslauf zu einer besonderen Herausforderung. Ich freue mich, dass es mir gelungen ist diese zu meistern. Der dritte Platz ist eine schöne Bestätigung, dass das Wintertraining gut verlaufen ist“, so Robert Merl. BILD: NILLA BOGENSPERGER